

ASSEMBLEE GENRALE

L'assemblée générale des officiers mariners de Portsall-Landunvez s'est tenue 28 janvier 2024, au Bêlvédère de Portsall, à Ploudalmézeau, sous la présidence de Joseph Le Meur, en présence du maire, Marguerite Lamour, des conseillers municipaux délégués à la défense, Paul Wallner pour Ploudalmézeau, et Benoît Le Jeune pour Landunvez.

Avec un effectif de 85 adhérents, la section est toujours bien représentée dans le secteur.

« Président depuis quatorze ans avec aussi les fonctions de trésorier et de secrétaire depuis plusieurs années, Joseph Le Meur a lancé un appel à volontaires pour rejoindre le bureau, qui n'est composé que de lui-même et de Thierry Prigent, vice-président ».

source : *Le Télégramme et aom29N*

